

A LA OPINIÓN PÚBLICA NACIONAL

NOTA ACLARATORIA

Después de la reciente inauguración del emblemático polideportivo Eleoncio Mercedes de La Romana, ha circulado a través de los medios de comunicación del país una información sobre donaciones que supuestamente hiciera la Fundación 2k y Kely Horford, para la remodelación de este espacio. Nosotros como institución encargada de la reconstrucción de dicha instalación deportiva, ni el gobierno dominicano encabezado por el presidente Luis Abinader, recibió aportes privados para la realización de esta obra.

El gobierno dominicano hizo una reconstrucción total de este polideportivo, intervenido de manera integral, se realizó la instalación de un nuevo techo, nuevas butacas, creación de dos áreas de gradas vip, sistema de energía eléctrica e iluminación, sistema hidrosanitario, creación de nuevas áreas para oficina y salón de reuniones para la Asociación de Baloncesto y clubes de baloncesto superior de la provincia, de igual manera un nuevo tabloncillo, párales, relojes, modernización total de su fachada, un amplio parqueo totalmente asfaltado, para lograr un acondicionamiento general del área circundante al polideportivo.

Agradecemos de manera pública a la fundación, por el interés que ha tenido en la recuperación del polideportivo Eleoncio Mercedes, y querer donar al estado dominicano un tabloncillo, un juego de párales y los relojes, que lamentablemente en esta oportunidad no pudo concretarse, por inconvenientes con la empresa privada, que ellos contrataron en el 2019, para la adquisición de dichas herramientas.

Reiteramos, nuestro compromiso con el desarrollo de las comunidades y el impulso del deporte en todo el país, una tarea que llevamos a cabo con mucha entrega y dedicación para el beneficio de todos los dominicanos.